

## BAB 5

### PENUTUP

#### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil wawancara peneliti dengan kader Kesehatan dan PUS pada pelaksanaan kegiatan IVA tes di Kelurahan Purus, di wilayah kerja Puskesmas Padang Pasir, maka dapat disimpulkan beberapa hal yang terkait dengan tujuan penelitian yang telah ditetapkan diawal yaitu untuk mengetahui komunikasi persuasif yang dilakukan petugas Puskesmas Padang Pasir pada kegiatan IVA tes.

Pada pelaksanaannya maka terdapat tiga aspek komunikasi persuasif yaitu : aspek kognitif, aspek afektif dan aspek konatif. Secara keseluruhan petugas kesehatan mencapai ketiga aspek komunikasi tersebut. Didukung dengan mendapat peserta PUS terbanyak untuk wilayah Kota Padang dan juara 2 terbanyak tingkat Nasional.

Dalam kegiatan sosialisasi IVA tes oleh penyuluh kesehatan atau kader Kesehatan dilakukan dengan dua cara yaitu secara kelompok yang diadakan dalam suatu ruangan, maupun secara perorangan atau door to door ke rumah PUS.

Dalam penelitian ini ditemukan 3 kategori audience pada proses penerimaan gagasan inovasi, yaitu kategori penerimaan dini (*early adopters*), mayoritas dini (*early majority*) dan mayoritas belakangan (*late majority*).

Tidak banyak hambatan komunikasi yang dialami petugas Kesehatan selama mensosialisasikan dan melaksanakan kegiatan IVA tes di wilayah kerja

Puskesmas Padang Pasir. Namun mereka perlu penambahan kendaraan terutama roda empat yang memiliki fasilitas untuk melaksanakan IVA, sehingga bisa menjangkau dan melayani PUS di lapangan, sehingga tidak perlu datang langsung ke Puskesmas yang lokasinya jauh dari tempat tinggal mereka.

## 5.2. Saran

Berdasarkan Penelitian yang telah dilakukan dan berdasarkan kesimpulan yang dijabarkan di atas, maka penelitian ini memiliki beberapa saran :

- a. Kader kesehatan harus lebih mampu dalam mensosialisasikan program IVA tes terhadap PUS yang memiliki keadaan kusus, seperti adanya PUS yang tidak ingin di periksa, PUS itu malu malu atau keluarganya yang tidak membolehkan. Kader kesehatan harus mampu dalam mempersuasi PUS tersebut atau keluarga yang mereka miliki dengan cara memberikan hadiah, dan juga dapat melalui ancaman seperti bagaimana bahayanya kanker serviks bila tidak di cegah.
- b. Perlunya sarana dan prasarana tambahan dalam melakukan sosialisasi Program IVA, terutama alat transportasi, yang berguna untuk mengantar dan menjemput PUS, juga berguna sebagai sarana tempat dilaksanakannya Program IVA tes secara langsung ke masyarakat.